

08/09/2014

### **La Araucanía: Fiscales Fiac estuvieron en autopsia de estadounidense**

Por casi tres horas estuvieron los fiscales Miguel Ángel Velásquez y Luis Arroyo, de la Fiscalía de Alta Complejidad de La Araucanía en el Servicio Médico Legal (SML). Ambos persecutores se desplazaron hasta ese lugar para estar presentes en la autopsia de la ciudadana estadounidense Erika Hagen, quien apareció muerta el pasado sábado en el departamento en donde residía, al interior del Colegio Bautista de Temuco.



La idea de la diligencia era determinar detalles clave en la indagatoria como data de muerte y si existía presencia de restos orgánicos ajenos a la víctima. Los antecedentes recogidos, en todo caso, se mantendrán en reserva para evitar interpretaciones que podrían complejizar aún más la investigación.

En tanto, el fiscal vocero de La Araucanía, Roberto Garrido, habló con los medios durante la mañana del lunes y señaló que el objetivo de las pesquisas iniciales es reconstruir las últimas horas de la víctima. “La investigación está enfocada en definir en lo que ella hizo las horas antes de su muerte”, señaló Garrido, quien agregó que se está en proceso de pesquisar imágenes de las cámaras de video de las calles cercanas. Sobre las eventuales líneas de investigación, Garrido señaló que se investigaban varias líneas, sin descartar ninguna.